DOÑINOS DE SALAMANCA

La falta de ediles al pleno impide a Cs aprobar la reforma del Polivalente

El PSOE propone trabajar conjuntamente y modificar un proyecto que considera "una chapuza", y ante la negativa del alcalde tumba la financiación de la obra

EÑE | DOÑINOS

El equipo de Gobierno de Doñinos de Salamanca fue incapaz de aprobar ayer las propuestas que llevaba al pleno, incluida una modificación de crédito por un valor cercano al medio millón de euros con la que obtener fondos para la reforma integral del Centro Polivalente. La falta de dos de los concejales de Ciudadanos los dejó en minoría frente al PSOE que tumbó varios puntos del orden del día.

El más importante sin duda

El más importante sin duda fue la no aprobación de la financiación para acometer las obras de reforma del Centro Polivalente. Se trataba de una modificación presupuestaria por un montante de 478.688 euros, de los que 450.000 euros iban destinados a la renovación total de esta infraestructura municipal muy utilizada para acoger actividades y celebraciones festivas y que se encuentra deteriorada por el uso continuado desde hace treinta años.

Durante el debate del punto, la portavoz del PSOE, Carmen García criticó al primer edil por traer al pleno este punto "sin te-ner mayoría" y aseguró que "desde el PSOE llevamos oponiéndonos a este proyecto un año, porque aunque el Polivalente necesita una reforma esta nos parece una chapuza" y propuso al alcalde hablar de ello y hacer propuestas en conjunto al proyecto. Algo a lo que el alcalde Manuel Hernández, se negó asegurando que mantienen el proyecto "y no lo vamos a cambiar un ápice porque es una obra necesaria y seguiremos adelante" lo que propició el voto en contra de los socialistas y que la obra, de momento, quede sin financia



La Corporación municipal de Doñinos durante el pleno ordinario de ayer. | EÑE

Sin mayoría, Cs no pudo pedir un crédito de 250.000 euros a la Caja de Cooperación de La Salina

Sin vehículo y sin mobiliario para los vestuarios

La modificación de crédito no aprobada anoche en la sesión ordinaria dejó al Ayuntamiento sin los 14.000 euros para la compra de un nuevo vehículo municipal y otros 14.000 euros para la adquisición del mobiliario para los vestuarios del pabellón deportivo y para actividades y acondicionamiento de la nueva Casa de la Juventud. Ciudadanos tampoco pudo aprobar la solicitud de un préstamo de 250.000 euros con cargo a la Caja de Cooperación de Diputación de Salamanca, por un periodo de diez años a interés 0. Por otra parte, la Corporación aprobó por unanimidad la concesión de las subvenciones municipales de este año a la Asociación de Mujeres 'Mercedes Amaro' por 3.642 euros, al Club Atlético Doñinos por 1.536 y al Club Deportivo Doñinos por importe de 3.368 euros. Unas cuantías de las que las agrupaciones han solicitado el 100% de los proyectos a desarrollar y que ahora se les entrega la mitad del importe.

■ VILLAMAYOR

El Plan de Convivencia Municipal arranca con la conferencia sobre el papel de ser padres

FÑI

La conferencia 'Para ser padre/madre... ni entrevista', impartida por el psicólogo infantil y orientador, Jesús Niño Triviño, marcará el punto de partida del Plan de Convivencia Municipal de Villamayor esta tarde, a partir de las 20:00 horas en el teatro de la Casa de la Cultura 'Antonio Gamoneda'.

Un acto del que formarán parte representantes de las asociaciones de padres y madres de los dos colegios públicos de la localidad, del IESO Tomás Bretón, Aspace, Casjuvi, la Fundación Mediaren y la Asociación de Vecinos 'Virgen de los Remedios'. Entidades que llevan varios meses trabajando para la puesta en marcha y desarrollo del plan.

La productora 'Ganga', autora de la serie 'Cuéntame cómo pasó', grabará la ponencia para ilustrarse para la nueva serie 'HIT' que emitirá por TVE sobre resolución de conflictos en centros educativos.

CABRERIZOS

Cs exige inversiones en reformas "más útiles" para el municipio

El concejal de Ciudadanos (Cs), Luis Óscar Bueno, ha denunciado "el reciente y oportuno despilfarro de las arcas municipales que está llevando a cabo el equipo de Gobierno del Partido Popular por motivos estrictamente electoralistas". El edil califica de "hacer un lavado de cara en algunas zonas del pueblo mientras otras están completamente abandonadas". El edil exige mejorar zonas con riesgo como el quitamiedos de Arenal del Ángel. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Los comerciantes facilitarán a los ciudadanos contenedores de residuos electrónicos

Gracias al convenio entre el Consistorio, la asociación y Porsiete

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta junto a la Asociación de Comerciantes del municipio y la Cooperativa Porsiete firmaron ayer un nuevo convenio en materia de reciclaje para poner en marcha la campaña 'Santa Marta para reciclar' destinada a la recogida de móviles, cartuchos de tinta y tóner y pilas. La campaña tendrá una duración inicial de tres me-

ses durante la que los establecimientos comerciales se comprometen a habilitar en sus instalaciones dos contenedores diferentes, uno para pilas y otro de cartuchos de tinta, tóner y móviles.

El alcalde, David Mingo, señaló: "Gracias a esta campaña se facilitará a los ciudadanos unos puntos de reciclaje de materiales, algunos muy contaminantes y de difícil tratamiento, que requieren una recogida específica, y además, plasma el compromiso que adquirimos al inicio de la legislatura con políticas en materias de medio ambiente".

Por su parte, la edil Marta Labrador explicó que la campaña "es gratuíta para el ciudadano, el comerciante y el Ayuntamiento y al ser una propuesta pionera, se evaluará su eficacia y así sopesar su continuación".



Marta Labrador, Pilar Rodríguez, Jorge Enrique Moreno, Juan Carlos Bueno, David Mingo y Miguel Ángel Anca. | EÑE